
ESCOLA DA FÉ 

13 DE OUTUBRO DE 2017 

Jesus, Palavra e rosto de Deus 
Caminho, Verdade e Vida 

 

No passado dia 13, como tem sido habitual na segunda 6.ª-feira de cada mês, aconteceu a 1.ª 

Sessão da Escola da Fé, no Ano Pastoral de 2017/2018. Este ano, teremos 8 (oito) sessões que 

decorrerão de Outubro de 2017 a Maio de 2018.  

Este é o primeiro de 3 anos dedicados a uma espécie de Curso Bíblico. Neste 1.º ano iremos 

debruçar-nos sobre a Palavra de Deus na Vida da Igreja, em jeito de introdução; no 2.º ano, 

debruçar-nos-emos sobre o Antigo Testamento; no 3.º ano, será o Novo Testamento o 

objecto do nosso estudo. 

Nesta 1.ª sessão, tivemos uma apresentação do Senhor Padre Almiro que ligando as aparições 

de Fátima, de que se comemorava nesse dia o centenário da última aparição e Nossa Senhora, 

à Escola da Fé, afirmou que as aparições de Fátima foram uma Escola da Fé com que Nossa 

Senhora quis presentear o povo português. Saudou a coragem de quem ousa vir à Escola da 

Fé, porque é uma mais-valia para quem precisa e mesmo para quem não precisa. 

O Dr. Manuel António começou por convidar os presentes a um momento de interiorização, 

que seria feita com a leitura, pelo Sr. Padre José Maria, de 2 excertos da Exortação Apostólica 

“A Alegria do Evangelho” do Papa Francisco, intercaladas com o cântico “Espírito Criador”.  

Afirmou que a Bíblia é um testemunho da Fé que muitos crentes viveram antes de nós. Só é 

Palavra de Deus quendo é acolhida com Fé. Não pode ser interpretada literalmente, pois tem 

passagens que são bastante controversas. 

Seguidamente, convidou-nos a fazermos a Leitura Orante de João 14, 1-11, com partilha em 

grupo, seguida de partilha em assembleia. Desta partilha, considerada como curta por todos os 

presentes, concluiu-se que Deus nos fala através de Seu Filho. Hoje falta-nos a Fé, falta-nos 

tempo, estamos indisponíveis para os outros, somos egoístas e preconceituosos. A falta de 

Amor origina todas as outras dificuldades que temos em aplicar os princípios desta leitura à 

nossa vida quotidiana. 

Como trabalho de casa, o Senhor Padre José Maria aconselhou a leitura, por inteiro, do 

capítulo I do Evangelho de São João. 

Esta sessão terminou com uma oração em conjunto e com a entoação do cântico “Avé de 

Fátima”. 

Voltaremos a encontrar-nos no próximo dia 10 de Novembro. 


